



# El Cervantes sigue el modelo Cambridge

**El IC ultima en Logroño su certificado internacional del español equiparable al de inglés de la universidad británica**

:: J. SAINZ

**LOGROÑO.** El Instituto Cervantes trabaja en un nuevo Sistema Internacional de Certificación del Español como Lengua Extranjera (SICE-LE), un método de acreditación del conocimiento de este idioma desarrollado junto con la Universidad Autónoma de México, la Secretaría de Relaciones Exteriores de México y la Universidad de Salamanca, y que ha sido pactado ya con un centenar de universidades. El futuro certificado sustituirá al actual Diploma de Español como Lengua Extranjera (DELE) y aspira a alcanzar «el alto rango internacional» del que ofrece en inglés la Universidad de Cambridge, tal como explicó ayer en Logroño el director de la institución, Víctor García de la Concha.

Este importante proyecto es uno de los asuntos que trata estos días el Instituto Cervantes en su reunión anual de directores, que por primera vez se celebra en La Rioja. La institución pública encargada de la promoción y la enseñanza de la lengua española reúne, desde ayer y hasta mañana en La Rioja (en Logroño y San Millán de la Cogolla) a buena parte de los directivos de sus 86 centros repartidos por todo el mundo.

La inauguración, celebrada en el centro Cultural del Rioja, contó con la presencia de Iñigo Méndez de Vigo, secretario de Estado para la Unión Europea; Pedro Sanz, presidente de La Rioja; y Cuca Gamarra, alcaldesa de Logroño. Las reuniones de trabajo tienen lugar en Riojafórum y hoy en el monasterio de Yuso.



Rafael Rodríguez-Ponga, Cuca Gamarra, Pedro Sanz, Víctor García de la Concha, Iñigo Méndez de Vigo y Alberto Bretón. :: MIGUEL HERREROS

«Ya era hora de que viniésemos a La Rioja por el enorme valor simbólico que tiene San Millán en el origen del español», comentó Rafael Rodríguez-Ponga, secretario general del Instituto Cervantes, quien recordó

que este encuentro se ha celebrado anteriormente en Cáceres, Salamanca, Alcalá y Comillas, entre otros lugares. «Hemos tardado un poco en venir -añadió De la Concha-, pero aquí volvemos todos a los orígenes».

Cumplidos aparte, la reunión de este año es «trascendental», según dijo el director, ya que «estamos afrontando una etapa nueva, en la que, sin perder el sentido de nuestros centros, debemos ser conscientes de que la enseñanza presencial se está reduciendo». Otros institutos nacionales de las lenguas, como el British Council y la Alliance Française, están afrontando igualmente ese desafío. Por eso, para desarrollar el citado certificado en español serán imprescindibles las nuevas tecnologías de la comunicación, ya que Internet crece de manera «vertiginosa e ilimitada» como lugar de enseñanza.

En esta reunión se abordará la presencia del Cervantes en el mundo digital como medio para proporcionar una enseñanza de la lengua «mucho más individualizada y personalizada». Para ello, se trabajará en la formación de profesores de español como lengua extranjera, a través de una nueva red que se creará próximamente.



Acto inaugural de la reunión anual de directores del Instituto Cervantes, ayer en el Centro de la Cultura del Rioja. :: MIGUEL HERREROS